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n Фото Савелия Баширова.

АКТУАЛЬНО

РАЗВИТИЕ

Я совершаю много поездок по Кузбассу, си-
деть на месте – это не для меня. Особенно ког-
да вижу вопросы от жителей. Уважаемые куз-

бассовцы! Сообщайте мне о своих проблемах в соц-
сетях. Только работая вместе, мы сможем сделать 
наш Кузбасс лучше!» – врио губернатора Кузбасса 
Илья Середюк.

В диалоге с жителями

n Детский лагерь «Сосновый бор».

В духе семейных традиций

n Фото Савелия Баширова.

Общественный транспорт
Первый вопрос поступил от жи-

тельницы Новокузнецка. Он касал-
ся ситуации вокруг работы компа-
нии «Питеравто», которая являет-
ся основным перевозчиком в столи-
це Южной агломерации Кузбасса. В 
своём ответе Илья Середюк напом-
нил, что по условиям конкурса ком-
пания должна обеспечивать беспе-
ребойную работу транспорта в тече-
ние 10 лет. Но этого не происходит.

«Сейчас не хватает водителей, ко-
личество транспорта сократилось, на 
работу компании жалуются жители. 
На встрече с собственником было 
принято решение действующим и 
новым сотрудникам увеличить зара-
ботную плату на 20 процентов, так-
же мы потребовали активизировать 
работу по привлечению водителей. 
Если сейчас на линию выходят 120 
автобусов из 210 по контракту, в ав-
густе цифра должна увеличиться до 
200. В противном случае последует 
расторжение контракта, сейчас про-
рабатываются варианты решения 
вопроса в этом случае», – рассказал 
врио губернатора.

Кемеровчане подхватили транс-
портную тему вопросами по работе 
трамваев. Илья Середюк рассказал, 
что обновление трамваев является 
третьим этапом программы по мо-
дернизации общественного транс-
порта, начатой по инициативе преды-
дущего губернатора Кузбасса Сергея 
Цивилева. Первый этап, включав-
ший в себя обновление автобусов, 
завершён. А второй – модернизация 
троллейбусов – находится на финиш-
ной прямой.

«Сейчас мы находимся в самом 
начале обновления трамваев. Это 
очень удобный вид транспорта, по 
сути, лёгкое наземное метро, кото-
рое позволяет передвигаться бы-
стро и плавно. Поэтому его исполь-
зуют во многих крупных городах. 
Но, чтобы модернизировать трам-
ваи в Кемерове, недостаточно просто 
купить новые вагоны. Мы же не по-
ставим их на изношенные рельсы и 
не подключим к старым контактным 
сетям, тяговые подстанции которых 
теряют почти половину вырабаты-
ваемой энергии. Поэтому модерни-
зацию делаем в комплексе», – под-
черкнул врио главы региона.

Дорожная 
инфраструктура

Ещё одной темой, вызвавшей во-
просы у жителей областного центра, 
стал ремонт Кузбасского моста. Илья 
Середюк отметил, что напряжённая 
ситуация из-за ограничения движе-
ния по мосту была прогнозируемой. 
Но откладывать ремонт переправы 
через Томь было нельзя.

«Кузбасский мост обладает высо-
кой пропускной способностью. Ситу-
ация частичного его закрытия пока-
зала, что в Кемерове не хватает тре-

тьего автомобильного моста, кото-
рый мог бы разгрузить поток. Сейчас 
вопрос его строительства находится 
в разработке. Его возведение потре-
бует не только серьёзных затрат, но и 
займёт достаточное количество вре-
мени», – сказал врио губернатора.

Также он отметил, что работы на 
мосту идут в соответствии с графи-
ком. И были приняты необходимые 
меры для того, чтобы облегчить си-
туацию с проездом с левого на пра-
вый берег. Это касается и электрич-
ки, которая пользуется большой по-
пулярностью у кемеровчан: в среднем 
ею пользуются около полутора ты-
сяч пассажиров. По просьбам жите-
лей Кедровки, Промышленновского 
и Крутого было решение о строитель-
стве двух дополнительных станций 
на пути следования электропоезда.

Существенно разгрузит движение 
в областном центре завершение стро-
ительства Северо-Западного обхода 
Кемерова. Объект находится в высо-
кой степени готовности, специали-
сты приступили к укладке верхних 
слоёв дорожного покрытия. Ввести 
его в эксплуатацию планируется в но-
ябре этого года. Завершая тему мо-
стов, Илья Середюк подчеркнул, что 
подобные сооружения реконструи-
руют по всему региону, в том числе с 
привлечением федеральных средств. 
При этом специалисты стараются ра-
ботать так, чтобы жители испытыва-
ли минимальный дискомфорт.

Один из вопросов касался строи-
тельства автодороги в Хакасию. Этот 
объект очень важен. Дело в том, что 
сейчас автотранспортное сообщение 

от Абакана до Бийска осуществля-
ется по маршруту Абакан – Ачинск 
– Мариинск – Кемерово – Ново-
кузнецк – Бийск. Его длина – почти 
1 200 километров, а поездка занима-
ет около 15 часов. Строительство но-
вого транспортного коридора сокра-
тит расстояние и время в пути поч-
ти вдвое. Также он важен для раз-
вития внутреннего туризма, пото-
му что обеспечит транспортную до-
ступность спортивно-туристическо-
го комплекса «Шерегеш».

«Предварительная стоимость ра-
бот превысит 90 млрд рублей, в на-
стоящее время мы прорабатываем 
возможность привлечения федераль-
ных средств. Эта дорога отвечает на-
шим общим интересам: и Кузбасса, и 
Алтая, и Хакасии», – отметил Илья 
Середюк.

Промышленность
Жители Юрги спросили врио гу-

бернатора о возобновлении произ-
водства на местном машинострои-
тельном заводе, который сейчас пе-
реживает, мягко говоря, не самые 
лучшие времена.

«Юрмаш» всегда был флагманом 
машиностроения Кузбасса. Там были 
лучшие станки и лучшие специали-
сты, я не понаслышке об этом знаю. 
Горько и обидно осознавать, что се-
годня он находится в процедуре бан-
кротства. Нам необходимо развивать 
производство, наиболее востребован-
ное в нашем регионе, – горно-шахт-
ного оборудования. Этим уже активно 
занимается «Анжеромаш», ряд других 
заводов. На Юргинском машиностро-
ительном заводе сейчас действуют три 
цеха, они производят около 100 наи-
менований продукции. Также будем 
решать кадровые вопросы, создавать 
базу необходимых специалистов, что-
бы восстановить производство. Мы го-
товим программу для участия в гран-
тах, получения субсидий, чтобы соз-
дать в Кузбассе центр горно-шахтно-
го оборудования с испытательным по-
лигоном», – рассказал Илья Середюк.

Газификация
Из Тяжинского округа поступил 

вопрос о реализации в Кузбассе про-
граммы газификации. Врио губерна-
тора напомнил, что она рассчитана 

до 2030 года и предусматривает по-
дачу газа в 20 населённых пунктов, 
не имевших ранее доступа к голубо-
му топливу. В этом году планируется 
выйти на завершающую стадию га-
зификации деревни Береговой (Ке-
меровский муниципальный округ) 
и посёлка Смирновка (Новокузнец-
кий муниципальный округ). Также 
ведутся работы в Юргинском и Топ-
кинском муниципальных округах.

«В планах – большая газифика-
ция. У нас есть территории, кото-
рые не имеют магистрального газа. 
На юге всё заканчивается Новокуз-
нецком. А как быть с Шерегешем, 
где строится много объектов? Будем 
тянуть туда магистраль с возмож-
ностью подключения к ней Калта-
на, Осинников и других населённых 
пунктов, находящихся по пути. Со-
ответствующий договор с «Газпро-
мом» уже подписан, сейчас идут изы-
скательские работы», – поделился 
Илья Середюк.

Спорт и здравоохранение
Любители футбола со стажем 

помнят времена, когда «Кузбасс» 
обыгрывал дома московский «Спар-
так», а легендарный Виталий Раздаев 
наводил ужас на защитников и врата-
рей соперников кемеровчан. Один из 
таких болельщиков поинтересовал-
ся у врио губернатора о возможно-
сти возвращения команды мастеров.

«Футболом занимаются более 
30 тысяч кузбассовцев, это массо-
вый вид спорта. Для нас самое глав-
ное – создать соответствующие ус-
ловия юным спортсменам. В Ново-
кузнецке строится футбольный ма-
неж, он в высокой степени готовно-
сти. В Кемерове завершается уклад-
ка газона на стадионе «Химик». У 
меня младший сын ходит на секцию 
футбола, поэтому есть личный инте-
рес к развитию этого вида спорта, и 
мы будем его продолжать. Большой 
футбольной арены в областном цен-
тре в ближайшее время не появится: 
важнее создать новые поля в муни-
ципалитетах, например, в ходе ре-
конструкции учебных заведений по 
программе «Моя новая школа», ко-
торую мы продолжим, потому что 
есть запрос жителей», – рассказал 
Илья Середюк.

Продолжится и курсирование по 
региону «Поездов здоровья». На-
помним, благодаря им жители му-
ниципалитетов Кузбасса могут прой-
ти обследования у узких специали-
стов с помощью современного обо-
рудования.

«График на июль уже составлен, а 
на август и сентябрь будем корректи-
ровать с учётом пожеланий жителей. 
Мне хотелось бы получить от кузбас-
совцев обратную связь, понять, ка-
ких специалистов они ждут в своих 
населённых пунктах», – подчеркнул 
Илья Середюк.

Андрей ЕРМОЛЮК. 

Илья Середюк ответил на вопросы кузбассовцев в прямом эфире одной из радиостанций региона. 
Врио губернатора рассказал о текущем состоянии дел и планах по развитию в различных сферах

Окончание. Начало на 1-й стр.

Русские и татарские блю-
да – пироги, чак-чак и многие 
другие угощения представили 
семьи Мунасыповых и Лебе-
девых из деревни Зимник Юр-
гинского сельского поселения. 
Зеледеевское теруправление 
представляла семья Марковых, 
увлечение которой – рыбалка. 
А, соответственно, все угоще-
ния были из рыбы – рыбные 
котлеты, рыба жареная и за-
печённая и, конечно же, уха. 

«Для нас важен этот празд-
ник, это сближение людей, се-
мей, мы можем показать своё 
творчество», – рассказала На-
талья Шевелева, заведующая 
Арлюкского ДК. Их локация 
была оформлена в русском на-
родном стиле.

Активисты Тальского тер-
управления собрали семейные 
фотоальбомы местных жителей 
разных поколений. В импрови-
зированном фотоателье можно 
было сделать фото на память. 
Многодетная казачья семья Ту-
товых из села Поперечного ор-
ганизовала стилизованный ка-
зачий курень и поделилась ре-
цептами семейных блюд. 

Главная больница 
города

Затем врио губернатора по-
бывал в Юрге. Первым делом 
он направился в Юргинскую 
городскую больницу, где про-
вёл штаб по капитальному ре-
монту этого учреждения. В нём 
приняли участие заместитель 
губернатора Кузбасса по стро-
ительству и жилищно-ком-
мунальному хозяйству Глеб 
Орлов, министр здравоох-
ранения Кузбасса Дмитрий 
Беглов, глава Юрги Алексей 
Фомин, а также руководители 
строительных компаний-под-
рядчиков.

Работы на объекте в са-
мом разгаре. Строители про-
вели главу региона и показа-
ли, как продвигается ремонт. 
В здании горбольницы 1979 
года постройки обновляют ле-
чебный корпус на 150 коек и 
вспомогательные подразделе-
ния. Ремонт осложнился тем, 
что после вскрытия старой об-
шивки были выявлены скры-
тые дефекты конструкции зда-
ния. Изначально планирова-
лось усилить 100 элементов, 
теперь же – 700, и эта работа 
на завершающей стадии. 

«Юргинская городская 
больница – один из ключе-
вых объектов в городе. Ког-
да строители начали вскры-
вать конструкции здания, вы-
явилось 700 элементов, кото-
рые нужно усилить. Это уве-
личивает трудоёмкость про-
цесса, но у нас опытные стро-
ители, проектировщики, кото-
рые выдали необходимые тех-
нические решения. До начала 
отопительного сезона закон-
чатся работы по устройству 
кровли, фасада и отопления, 
чтобы закрыть тепловой кон-
тур и спокойно работать вну-

три. В сентябре нужно решить 
вопрос с подачей постоянного 
напряжения. В ноябре медики 
должны зайти сюда с установ-
кой оборудования», – отметил 
Илья Середюк.

Сейчас строители уста-
навливают оконные блоки, 
монтируют инженерные сети, 
приступили к утеплению фа-
сада и шпаклёвке стен третье-

го этажа. Ремонт в Юргин-
ской горбольнице планирует-
ся завершить в ноябре. Затем 
корпус оснастят современным 
оборудованием: рентген-ап-
паратом и другой медтехни-
кой на сумму свыше 150 млн 
рублей.

Рядом с основным кор-
пусом Юргинской городской 
больницы потом построят 
оперблок, а также культурно-
оздоровительный центр.

В ходе поездки Илья 
Середюк навестил раненых на 
СВО бойцов, которые сейчас 
проходят лечение и реабили-
тацию в юргинском госпитале. 
Врио губернатора обсудил с ге-
роями актуальные для них во-
просы, отметил, что все они бу-
дут решены в приоритетном по-
рядке. По просьбе военных ре-
гиональному минздраву пору-
чено составить список трена-
жёров, необходимых для вос-
становления, они будут уста-
новлены в госпитале. Илья 
Середюк пожелал скорейшего 
выздоровления бойцам.

Новая жизнь – 
в новом доме

Ярким и праздничным мо-
ментом поездки врио губер-
натора стало вручение клю-
чей от квартир новосёлам. 
81 семья теперь будет жить в 
новом девятиэтажном доме. В 
их числе сразу 72 семьи – это 
переселенцы из аварийного 
жилья. Также в новом доме бу-
дут жить сироты и дети, остав-
шиеся без попечения родите-
лей. Одна квартира предостав-
лена по договору социально-
го найма.

«Во всех муниципалитетах 
Кузбасса выполняется про-
грамма переселения из ава-
рийного жилья, в новые дома 
заселяют также людей, отно-
сящихся к другим льготным 
категориям: дети-сироты, 
многодетные, молодые семьи. 
Для новосёлов предусмотрена 
инфраструктура в шаговой до-
ступности. Самое важное, что-
бы в этих домах была добро-
соседская обстановка», – от-
метил Илья Середюк.

Врио губернатора побы-
вал в гостях у новосёлов Оле-
га и Марины Черемискиных. 
Они рассказали, что с не-
терпением ждали переезда 
в новое жильё. Теперь у них 
большая светлая трёхком-
натная квартира с отделкой 
под ключ. 

Новостройку возвели в 
перспективном микрорайоне 
города – на Кузбасском про-
спекте. Рядом – детский сад 
и школа, магазины, скоро 
власти обустроят два оста-
новочных пункта. На терри-
тории установлены детская 
игровая площадка и зоны 
для отдыха. 

«Для меня всё это было 
неожиданно: думала, что не-
скоро переедем, – рассказы-
вает Оксана Гайсаева. –Наде-
юсь, что здесь всё изменится, 
это новый этап в моей жизни».

«Мы очень рады, очень 
ждали, наша прежняя кварти-
ра была хлипенькая и старень-
кая. Сырость была, сыпалось 
всё», – делится Юлия Моро-
зова, ключи от новой кварти-
ры она получала вместе с до-
черью Дарьей. 

«Впечатления положи-
тельные, радостное событие 
произошло в нашей жизни. 
Мы ждали этого долго. На-
деемся, что в этом доме бу-
дет хорошо: тепло и уютно, 
что он будет наполнен радо-
стью. И здесь случатся толь-
ко прекрасные события в на-
шей жизни», – отметила ново-
сёл Оксана Титова.

Отметим: по нацпроек-
ту в регионе введено свыше 
пяти миллионов квадратных 
метров жилья, а это 450 мно-
гоквартирных домов. 170 из 
них – для льготных катего-
рий граждан. 

Оксана СОХАРЕВА.

ОБЩЕСТВО

Главные вопросы 
летней повестки
Глава государства Владимир Путин 
по видеосвязи провёл совещание с членами 
правительства.

Основная тема – развитие пунктов пропуска через 
государственную границу, сообщает сайт Кремля. По 
этому вопросу с докладами выступили заместитель 
председателя правительства Виталий Савельев и ру-
ководитель Федеральной таможенной службы Вале-
рий Пикалёв. 

Виталий Савельев подробно доложил об увеличе-
нии пропускной способности трансграничной инфра-
структуры, унифицированном проектировании и мо-
дернизации пропускных пунктов с внедрением пере-
довых технологий регистрации и досмотра.

Также на совещании был рассмотрен ряд других 
вопросов. В том числе глава МЧС Александр Курен-
ков информировал президента о ситуации с лесны-
ми пожарами в регионах и о ликвидации последствий 
весенних паводков. Материальную помощь получи-
ли более 420 тысяч человек, пострадавших от павод-
ков, общий объём выплат – 11 миллиардов рублей. 
В среднем размер выплат пострадавшим от паводков 
вырос в полтора раза.

С начала года на территории страны зафиксиро-
вано почти 6 тысяч очагов природных пожаров на об-
щей площади более 3,5 миллиона гектаров. По срав-
нению с прошлогодними показателями отмечает-
ся снижение их количества на 30 процентов, но пло-
щадь, пройденная огнём, наоборот, в полтора раза 
увеличилась.

По данным «Авиалесоохраны», на сегодня на 
территории всей страны действует свыше 500 очагов 
лесных пожаров на площади более одного миллиона 
гектаров. Из них локализованы только 62. При этом 
15 очагов лесных пожаров действуют вблизи насе-
лённых пунктов. Силы и средства МЧС России обе-
спечивают защиту населённых пунктов от перехо-
да огня.

Министр культуры Ольга Любимова рассказа-
ла о проекте «Большие гастроли». В этом году в нём 
принимает участие 268 театров, это почти полови-
на всех театров страны, и ещё 61 национальный кол-
лектив (по программе «Мы – Россия»). Кроме того, 
в Россию приедут 24 театра из Казахстана, Киргизии, 
Беларуси, Таджикистана, Азербайджана, Узбекиста-
на, Абхазии и Южной Осетии.

Министр труда Антон Котяков доложил о ситуа-
ции с занятостью и итогах Всероссийской ярмарки 
трудоустройства. Сегодня в России рекордно низ-
кая безработица – 2,6 процента, количество заня-
тых в этом году увеличилось до 74,1 миллиона 
человек.

Вера СКВОРЦОВА.

СОЦИАЛЬНАЯ ПОЛИТИКА

Льготная пенсия 
для матерей
443 многодетные мамы в Кузбассе вышли 
на пенсию досрочно в этом году.

Региональное отделение Социального фонда на-
значило страховые пенсии по старости досрочно 
348 мамам троих детей, 45 мамам с четырьмя и 50 – 
с пятью детьми. Всего в Кузбассе проживают 7 779 
многодетных женщин (имеющих по трое или больше 
детей), вышедших на пенсию досрочно.

Как напоминает пресс-служба ведомства, на за-
служенный отдых раньше общеустановленного 
пенсионного возраста могут выйти женщины, ро-
дившие троих и более детей. Если у женщины детей 
трое, она может выйти на пенсию в 57 лет, мама 
четверых – в 56, а многодетная мама с пятью 
и более детьми имеет право выйти на заслуженный 
отдых в 50 лет. 

Правом на получение страховой пенсии до-
срочно обладают также мамы, которые воспиты-
вают усыновлённых детей. Существует ряд усло-
вий, в том числе такие: все дети должны быть стар-
ше 8 лет; наличие не менее 15 лет страхового стажа 
и пенсионный коэффициент – 28,2 (для выходящих 
на пенсию в 2024 году); родители не должны быть 
лишены родительских прав, не отменено 
усыновление. 

Как отметила Людмила Бабичук, управляющий 
Отделением СФР по Кузбассу, в страховой стаж за-
считываются также периоды ухода за детьми до до-
стижения ими возраста полутора лет, но не более 
6 лет в общей сложности. Но засчитают такие перио-
ды, если им предшествовали и (или) за ними следова-
ли периоды работы, за которые начислялись и упла-
чивались взносы на обязательное пенсионное стра-
хование.

Заявление для назначения пенсии досрочно 
можно подать онлайн на портале «Госуслуги», 
в МФЦ или клиентских службах Отделения СФР 
по Кузбассу. 

Ольга СОЛОВЬЕВА.

БЕЗОПАСНОСТЬ

«Гонщики» 
под присмотром
В регионе с 13 по 21 июля проходит оператив-
но-профилактическое мероприятие «Мототех-
ника».

С начала года на территории Кузбасса в резуль-
тате ДТП с участием водителей мототехники 
погибли 13 человек и 149 получили травмы, сооб-
щает пресс-служба Управления ГИБДД ГУ МВД Рос-
сии по Кузбассу. Одни из самых распространённых 
причин ДТП с участием водителей мототранспор-
та – превышение скоростного режима, несоблюде-
ние очерёдности проезда, отсутствие права управле-
ния или соответствующей категории водительского 
удостоверения.

Только за два дня проведения профилактического 
мероприятия было выявлено и пресечено 129 нару-
шений, совершённых водителями мототехники.

ГАИ Кузбасса напоминает, что для управления 
мотоциклом необходимо иметь водительское удосто-
верение категории А или А1 в зависимости 
от объёма двигателя, для управления скутером 
или мопедом обязательно водительское удостовере-
ние категории М. 

Инга ПЕТРОВА.



352 (27279) // Вторник, 16 июля 2024

НАЦИОНАЛЬНЫЕ ПРОЕКТЫ

Сам себе работодатель

nДарья Радькова на фоне торта-исполина. 
Фото иƿ лиǆного арǲива.

МТУ ФАУГИ в Кемеровской области – Кузбассе и Том-
ской области в лице ООО «КОНСУЛ», ИНН 4205416293 / ОГРН 
1194205023814, действующее на основании государственно-
го контракта от 08.12.2023 № 0139100005223000034, сообщает 
о проведении торгов в форме открытого аукциона по продаже 
арестованного имущества по следующим лотам:

Первые торги: 
1. 922Т/ НП/ 51,8/ г. Новокузнецк, ул. Зыряновская, д. 81/ 

Митько К.Е./ 1900000,00. 2. 986Т/ НП/ 41,8/ г. Новокузнецк, 
ул. Зыряновская, д. 81/ Митько К.Е./ 1600000,00. 3. 1150Т/ КВ/ 
59,2/ г. Юрга, ул. Московская, д. 5, кв. 7/ Эпов В.А./ 2328800,00. 
4. 1151Т/ КВ/ 65,1/ г. Юрга, ул. Фестивальная, д. 1, кв. 40/ Зай-
цев С.А. (должник – КУМИ г. Юрги)/ 2343600,00.

Вторичные торги:
5. 246Т/ ЖД/ 178,4/ и ЗУ/ 688/ г. Прокопьевск, пер. Усова, д. 

14/ Языков С.Ю./ 2550000,00. 6. 878Т/ ЖД/ 53/ и ЗУ/ 973,7/ г. Ан-
жеро-Судженск, ул. Магнитная, д. 67/ Степанов О.П./ 513315,00. 
7. 921Т/ Нежилое здание/ 818,8 и ЗУ/ 470/ г. Новокузнецк, про-
езд Колхозный, д. 11-А/ Альбова Г.П./ 31384776,24. 8. 924Т/ 
ЖД/ 155,3/ р-н Беловский, с. Мохово, ул. Беловская, д. 23/ Ало-
ян М.В./ 2822000,00.

Торги состоятся 12 августа 2024 г. в 11:00 по местному вре-
мени (07:00 по московскому времени). 

Дата и время начала приема заявок на участие в аукционе – 
16 июля 2024 г. 15:00 по местному времени, дата окончания – 
07 августа 2024 г. 15:00 по местному времени.

Возобновление вторичных торгов с понижением цены на 15 %:
9. 4015Т/ Квартира/ 36,7/ г. Новокузнецк, ул. Олеко-Дунди-

ча, д. 13, кв. 91/ Мотылько К.А./ 1064323,76
Торги состоятся 17 июля 2024 г. в 11:00 по местному вре-

мени (07:00 по московскому времени). Прием заявок окончен.
Заявки подаются в электронном виде на сайте https://www.

regiontorgi.ru в соответствии с требованиями аукционной доку-
ментации, размещенной на сайте www.torgi.gov.ru, и регламента 
электронной площадки, находящейся в сети «Интернет» по адре-
су: https://www.regiontorgi.ru/.

Более подробное сообщение о данных торгах (условия уча-
стия, бланки документов, размеры задатков) размещено на сай-
те: https://torgi.gov.ru.

Ознакомиться с документацией, имеющейся у Организатора 
торгов, о предмете торгов можно по телефону +7 (905) 914-80-02.

Торги проходят в форме открытого аукциона на ЭТП https://
regiontorgi.ru.

Вышеуказанная информация также размещается:
https://t.me/konsulkemerovo; https://vk.com/club223953242
РАСШИФРОВКА: № поручения / Вид имущества / Площадь 

/ Адрес местонахождения / Должник / Начальная стоимость.
СОКРАЩЕНИЯ: НП – нежилое помещение, ЖД – жилой дом, 

ЗУ – земельный участок.

СОВРЕМЕННЫЕ СТАНДАРТЫ

«Мы постоянно работаем над 
тем, чтобы условия и качество ме-
дицинского обслуживания в Куз-
бассе соответствовали современ-
ным стандартам. В рамках реализа-
ции национального проекта «Здра-
воохранение», инициированного 
президентом России Владимиром 
Путиным, на модернизацию этой 
больницы было выделено более 613 
млн рублей. Кроме того, планируем 
закупить сюда технологичное диа-
гностическое оборудование. Благо-
даря этим мерам больница станет 
современным медицинским учреж-
дением, где пациенты смогут полу-
чить качественную помощь. Рабо-
ты планируется завершить осенью 
этого года», – отметил врио губер-
натора Илья Середюк.

͜того ждали
Кемеровская клиническая рай-

онная больница им. Б. В. Батиевско-
го обслуживает 36,2 тысячи человек. 
Мощность поликлиники – 550 посе-
щений в смену. Здание главного кор-
пуса больницы было построено бо-
лее 50 лет назад: в далёком 1973 году. 
С тех пор здесь проводился лишь те-
кущий ремонт: где-то потолок по-
белили, где-то подкрасили стены. В 

прошлом году, к радости пациентов 
и медперсонала, в учреждении нача-
лась масштабная реконструкция, ко-
торая ведётся в два этапа. В мае 2023 
года стартовали работы по обновле-
нию четырёхэтажного здания стаци-
онара, с апреля этого года – ремонт 
двухэтажного корпуса поликлиники. 
В результате здание полностью пре-
образится как снаружи, так и внутри. 
План работ включает в себя множе-
ство пунктов: ремонт кровли, об-
новление фасада, отделку внутрен-
них помещений, замену оконных 
блоков и половых покрытий. Стро-
ители полностью переделают инже-
нерные коммуникации: системы во-
доснабжения, отопления, электро-
снабжения, вентиляции, канализа-
ции, заменят сантехнику.

В здании установят новые лиф-
ты, пожарную сигнализацию и си-
стему видеонаблюдения. Предус-
мотрели и доступную среду: поме-
щения и входные группы адаптиру-
ют для маломобильных пациентов. 
Также будет проведено благоустрой-
ство прилегающей территории.

В структуре поликлиники по-
мимо кабинетов для приёма спе-
циалистами будут помещения для 
дневного стационара, функцио-

нальной диагностики, физиотера-
пии, медицинской профилактики и 
эндоскопии. После завершения ре-
монта специалисты установят но-
вое диагностическое оборудование.

Палаты для пациентов в стаци-
онаре сделают максимально ком-
фортными, оснастив каждую сан-
узлом с раковиной, унитазом и ду-
шем. В проекте предусмотрели и па-
латы для комфортного пребывания 
маломобильных пациентов. Поми-
мо отделений стационара, в здании 
разместят кабинеты амбулаторного 
приема. Кроме того, появится но-
вое стерилизационное отделение.

На ͼге региона
Обновления ведутся и в Южной 

агломерации. Скоро почти шесть 
тысяч юных прокопчан будут полу-
чать медицинскую помощь в совре-
менной поликлинике. Благодаря 
программе модернизации первич-

ного звена нацпроекта «Здравоох-
ранение» в подразделении Проко-
пьевской городской больницы про-
ходит капитальный ремонт. 

Детская поликлиника № 2 за-
нимает два этажа шестиэтажно-
го здания по адресу: пр. Гагарина, 
д. 34. Здание относительно новое: 
построено в 2000 году, но уже тре-
бует капитального ремонта. В те-
чение многих лет здесь проводи-
лись лишь косметические работы.

Теперь специалисты полностью 
меняют системы электроснабжения 
и теплоснабжения, проводят мон-
таж пожарной сигнализации. Стро-
ители обновят помещения: заменят 
полы и штукатурный слой, покра-
сят стены, установят новую сантех-
нику. Стоимость работ составляет 
42,5 млн рублей.

«Капитальный ремонт – это не 
только создание комфортных усло-
вий для медицинского персонала и 

пациентов, но и приведение поме-
щений в соответствие с современ-
ными требованиями, предъявляе-
мыми к организациям, где оказы-
вают первичную медико-санитар-
ную помощь», – отметил началь-
ник отдела материально-техниче-
ского снабжения Минздрава Куз-
басса Роман Золотов.

Жители Рудничного района го-
рода Прокопьевска тоже смогут по-
лучать первичную медицинскую 
помощь в обновлённой общей вра-
чебной практике. Благодаря про-
грамме модернизации первично-
го звена нацпроекта «Здравоохра-
нение» здесь также проводят капи-
тальный ремонт.

Двухэтажное здание общей вра-
чебной практики, построенное в 
1987 году, расположено по адресу: 
улица Морозовой, д. 59. Это под-
разделение Прокопьевской город-
ской больницы обслуживает поч-
ти 5,5 тысячи человек. На проведе-
ние капитального ремонта выделе-
но более 19 млн рублей. Строители 
отремонтируют кровлю, обновят 
инженерные коммуникации, водо-
снабжение, отопление, канализа-
ционную систему, заменят сантех-
нику, приведут в порядок кабине-
ты, служебные помещения и холл.

В рамках нацпроекта «Здраво-
охранение», инициированного пре-
зидентом Владимиром Путиным, в 
этом году планируется провести ка-
питальный ремонт в 33 подразделе-
ниях кузбасских больниц. Модер-
низируют и парк оборудования, в 
том числе за счёт средств област-
ного бюджета, выделенных по по-
ручению врио губернатора Ильи 
Середюка.

Светлана ƽǏЛАЕВА.

Őдравоохранение по�новому
В Кузбассе продолжается масштабная модернизация 
медицинских учреждений. Внимание уделяют не толь-
ко закупке новой техники, но и улучшениям условий, 
в которых будут находиться пациенты. Так, в Кемеров-
ской клинической районной больнице им. Б. В. Бати-
евского, на пр. Шахтеров, 113, с 2023 года проводится 
реконструкция. Здесь полностью обновляют стационар 
и поликлинику.

Жительница Кузбасса 
Дарья Радькова приняла участие 
в кондитерском марафоне 
по приготовлению торта-
рекордсмена, вес которого 
составил несколько сотен 
килограммов. 

На выставке «Россия» на ВДНХ в Мо-
скве кемеровчанка Дарья Радькова совмест-
но с кондитерами из разных городов страны 
испекла торт исполинских размеров в виде 
триколора. Размер сладкого флага составил 
24,6 кв. м, вес – 1 т 600 кг. Рекорд зафикси-
ровали в Международной книге рекордов 
«Интеррекорд».

Кстати, Даша – кондитер-самоучка, су-
мевшая достичь определённых высот в сво-
ём деле. Печь торты начала в декретном отпу-
ске, да так и втянулась. К слову, по специаль-
ности Дарья – филолог. Сейчас она трудится 
в статусе самозанятой, но в скором времени 
планирует открыть кондитерскую. Её произ-
ведения гастрономического искусства отли-
чают выверенные линии, изящность факту-
ры, сложность форм. Ну а фирменным зна-
ком стали многоярусные свадебные торты, а 
также хит последнего времени – интерактив-
ный торт-бомба (тот самый, у которого фи-
тиль зажигается, есть шоколадный корпус, 
бисквит и сюрприз внутри). К себе Дарья 
относится строго. Несмотря на то что 20 лет 

занималась танцами и выступала перед пу-
бликой, явить кондитерские таланты обще-
ственности первое время жутко стеснялась. 

«Проект с тортом-рекордсменом затеяли 
звёздные кондитеры Марина и Максим Си-

ницкие, – рассказывает Дарья. – Я давно на 
них подписана и даже проходила курс по при-
готовлению торта-бомбы. А вообще, Синиц-
кие активно популяризируют шоу-десерты. За 
две недели до события они объявили в соцсе-
тях о масштабном проекте, но до последнего 
не раскрывали, о чём конкретно пойдёт речь. 
Посредством конференц-связи они организо-
вали прямое включение и обозначили лишь 
следующее: место и время. Тех, кто отклик-
нулся, позвали в закрытый телеграм-канал, 
где и сообщили о деталях проекта».

Надо отметить, что лето у кондитеров 
– самая горячая пора, это свадебный сезон, 
поэтому отнюдь не каждый примет волевое 
решение отказаться от заказов и улететь на 
пару дней в столицу. Ну и добавить к этому 
расходы на дорогу, питание и проживание. 
Словом, идеей загорелись только истинные 
фанаты своего дела.

Между тем Синицкие уточнили: претен-
денты непременно должны быть из разных 
регионов. В результате Дарья Радькова ока-
залась единственной из Кузбасса. Кстати, 
в день отъезда в Москву она буквально на 
ходу успела передать свадебный торт моло-
дожёнам, но несколько заказов всё-таки при-
шлось отменить. 

«В итоге собралась команда из 30 чело-
век: 29 женщин и мужчина. Звёздные конди-
теры отобрали нас по определённым крите-
риям. Совместными усилиями нам удалось 
приготовить огромный торт в виде россий-
ского флага, символизирующий единство 

нашего народа», – гордится кемеровчанка.
Кондитеры работали три дня посменно. 

Единогласно решили: торт будет бисквит-
ным, потому что это классика, которая нра-
вится если не всем, то большинству. Так вот, 
первый день ушёл только на выпечку бискви-
тов. Во второй день варили ягодную начинку-
микс, готовили пропитку и взбивали крем-
чиз. На третий день из заготовок собирали 
съедобный шедевр исполинских размеров.

«Участие в проекте дало мне возмож-
ность почувствовать, что значит работать в 
команде, – отметила Даша. – Сначала, когда 
только ещё знакомились с объёмами, мысль 
была одна: «Это нереально». Однако сооб-
ща задумку претворили в жизнь. На ВДНХ 
много оборудованных площадок, разделён-
ных по направлениям. Мы были на локации 
«Питание». Это полноценный производ-
ственный цех». 

Торт-триколор представили гостям вы-
ставки в 12:00, а к 15:00 от него не осталось 
и кусочка. К слову говоря, кондитеры тоже 
оценили на вкус результат совместной рабо-
ты и остались довольны. Однако привезти 
десерт на пробу родным и друзьям не пред-
ставилось возможным, ведь продукт скоро-
портящийся. 

Добавим: когда комиссия зафиксировала 
рекорд, многие кондитеры не сдержали слёз 
радости. Для них торт-великан – это не про-
сто достойный результат, это – вдохновение 
на будущие свершения. 

Алена СМИРǉОВА.

РЕКОРД 

Ŋисквитный десерт воƁƉл в историю

За первое полугодие 2024 года у самозаня-
тых кузбассовцев приобретено товаров 
и услуг на 37 млн рублей. В сравнении с ана-
логичным периодом прошлого года объем 
госзакупок увеличился, прирост составил 
131,14 процента. Поддержка представителей 
этой категории бизнеса проводится в рамках 
нацпроекта «Малое и среднее предпринима-
тельство», который инициировал президент 
Владимир Путин.
͂ремя социальных контрактов

Также за полгода кузбассовцы заключили более 2,8 тыся-
чи социальных контрактов, из них 595 направлены на под-
держку при трудоустройстве, 1 321 – на открытие и развитие 
собственного дела, 284 человека воспользовались помощью 
государства для ведения личного подсобного хозяйства, 656 
жителей региона заключили соцконтракты для преодоления 
трудной жизненной ситуации.

«Социальный контракт позволяет людям получить фи-
нансовую поддержку, чтобы заниматься любимым делом, от-
крыть свой бизнес или оплатить дополнительное профессио-
нальное образование. Программа показала эффективность и 
востребованность, в прошлом году на её реализацию в Кузбас-
се было выделено свыше 1 млрд рублей, заключено 6,4 тыся-
чи контрактов. В этом году сохраним объемы финансирова-
ния», — подчеркнул врио губернатора Кузбасса Илья Середюк.

Всего в 2024 году планируется заключить 4 377 социаль-
ных контрактов на общую сумму более 1 млрд рублей, в том 
числе 796,6 млн будет направлено из федерального бюджета.

Наиболее популярным направлением социального кон-
тракта в Кузбассе остаётся осуществление индивидуальной 
предпринимательской деятельности (самозанятости). К при-
меру, Владимир Случевский из пгт Промышленная, оформив 
соцконтракт, развивает деятельность агентства по проведению 
праздников, изюминкой которого стали ростовые куклы. Те-
перь в Промышленной кукольные мультперсонажи дарят по-
зитивные эмоции детям и взрослым.

Игорь Костин из Прокопьевска заключил социальный 

контракт в марте 2024 года. При помощи государственной 
поддержки он организовал столярную мастерскую и создал 
бренд «Любодубо». Сувениры, часы, мебель из дерева его 
производства пользуются большим спросом и уже украшают 
многие дома по всему Кузбассу.

С этого года для заключения соцконтрактов по направле-
ниям «Осуществление предпринимательской деятельности», 
«Ведение личного подсобного хозяйства» проводится обяза-
тельное тестирование для определения уровня предпринима-
тельских компетенций граждан.

Подробнее о социальном контракте можно узнать на сайте 
Министерства социальной защиты населения Кузбасса либо в 
соответствующих органах по месту жительства.

Но и сам не плошай�
Наиболее востребованными в рамках закупок у самоза-

нятых стали вспомогательные услуги, связанные с финансо-
вым посредничеством и страхованием; услуги в области твор-
чества, искусства и развлечений; профессиональные, научные 
и технические; рекламные и услуги по исследованию конъ-
юнктуры рынка; специализированные строительные работы.

«На сегодняшний день самозанятые играют важную роль 
в экономике региона, внося достаточно весомый вклад в раз-
витие предпринимательского сектора. С каждым годом всё 
больше кузбассовцев решают открыть своё дело. Если в про-
шлом году данным видом деятельности занимались 120 тысяч 
человек, то в этом — уже более 144 тысяч. Мы готовы им по-
могать, предоставлять необходимые инструменты для успеш-
ного роста их бизнеса», — отметил министр экономического 
развития Кузбасса Константин Пытченко.

Напомним: с 1 апреля 2020 года эта категория предпри-
нимателей может участвовать в закупках по 223-ФЗ на тех же 
условиях, что и малый, и средний бизнес.

В центре «Мой бизнес» самозанятые Кузбасса могут по-
лучить государственную поддержку на развитие своего дела. 
Специалисты помогут зарегистрироваться в качестве самоза-
нятого, разместить продукцию на маркетплейсах, окажут со-
действие в продвижении и рекламе. 

Жители Кузбасса, применяющие специальный режим «На-
лог на профессиональный доход», могут обратиться в Госфонд 
поддержки предпринимательства Кузбасса. В зависимости от 
наличия или отсутствия залогового обеспечения они могут 

рассчитывать на льготный заём по ставкам 3 или 6 процен-
тов годовых. Сумма не должна превышать 500 тысяч рублей, 
срок — до 36 месяцев.

͊окомотив ͻкономики
В регионе на сегодня в сфере малого и среднего бизнеса 

работают более 71 тысячи организаций и почти 140 тысяч са-
мозанятых граждан. В целом это 324 тысячи человек. За про-
шлый год субъекты МСП перечислили в бюджет региона более 
40 млрд рублей. Это на 16 процентов выше уровня 2022 года.

Формированию благоприятного инвестклимата в Кузбас-
се способствовало успешное внедрение Регионального инве-
стиционного стандарта 2.0, который значительно упрощает 
для предпринимателей продвижение проектов.

Второй год подряд Кузбасс подтверждает соответствие это-
му стандарту, что позволило войти в рейтинг 15 лучших ре-
гионов с благоприятным инвестиционным климатом. В про-
шлом году на инвестсовете при губернаторе было рассмотре-
но 44 проекта, 19 из которых приняты на сопровождение в 
сумме более 42 млрд рублей, планируется создать 7,5 тыся-
чи новых рабочих мест.

ǀмитрий ǏВАРОВ.

n Фото Ǡонстантина ǤолǍǅкого.
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В 2024-м событие приурочили к 
Году семьи в России и 100-летию Ке-
меровского муниципального округа. 
Мероприятие прошло в духе народных 
славянских гуляний в парке культуры 
и отдыха «Наш парк».

Туристов и местных жителей жда-
ла насыщенная праздничная програм-
ма. Так, они увидели, как мастера из-
готавливают арт-объекты из сена, по-
участвовали в свадебном обряде «Смо-
трины во дворе». Богатыри продемон-
стрировали удаль в «Силовом экстри-
ме». Также гости праздника вспомни-
ли, как плести венок из полевых трав 
(причём сделали это коллективно). 
Кроме того, всех сопричастных к со-
бытию ждали мастер-классы по обере-
гам и другие традиционные развлече-
ния. Ну а кульминацией гуляний стал 
конкурс «Самая длинная коса».

Из множества заявок организато-
ры состязания предварительно ото-
брали 10 полуфиналисток, которые и 
боролись за звание обладательницы 
самых длинных волос.

В результате в числе победитель-
ниц оказалась сотрудница кемеров-
ской исправительной колонии № 40 
ГУФСИН Кузбасса 32-летняя Татья-
на Давитая.

После тщательного измерения 
жюри объявило результат: Татьяна от-
растила 69-сантиметровую косу.

«Длина моих волос в разные пе-
риоды менялась, – рассказывает Та-
тьяна Давитая. – К примеру, в студен-

ческие годы носила волосы чуть ниже 
плеч. Кстати, незадолго до конкурса 
у меня было дикое желание отстричь 
косу. Настроилась решительно, но по-
думала, что сначала проведу красивую 
фотосессию, а уж потом пойду в па-
рикмахерскую. Осуществить задуман-
ное не дал как раз-таки конкурс. Сей-
час желание распрощаться с длинны-
ми волосами пропало как-то само са-
мой. Вдруг поняла, что длина волос 
меня очень даже устраивает, мне ком-
фортно с ней».

К слову, в качестве повседневной 
причёски Татьяна выбирает имен-
но косу или пучок. Распускает волосы 
только по праздникам. А вообще, косы 
и русалочьи хвосты не теряют актуаль-
ности, разве что только меняется стиль 
плетения или добавляются разнообраз-
ные заколки и прочие украшения.  

Татьяна уверена, что хорошие во-
лосы – это подарок от предков, ген 
конкретной семьи. Однако есть у неё и 
рецепт ухода за волосами, который за-
метно улучшит состояние всяких кос. 
«Запариваю крапиву, – уточнила она. – 
Заготовки делаю сама. Важно сорвать 
молодые растения. После того как по-
мою голову, ополаскиваю волосы зелё-
ным отваром. Эффект не заставит себя 
ждать, проверено на личном опыте». 

Кстати, продолжительное время 
Татьяна работала преподавателем по 
классу фортепиано в музыкальной 
школе. Однако недавно сменила сфе-
ру деятельности: теперь она специа-

лист отдела кадров и работы с личным 
составом ИК-40 ГУФСИН Кузбасса.

«Коллеги активно поддерживали и 
болели за меня. Как раз на работе я и 
узнала про конкурс на самую длинную 
косу», – добавила собеседница. 

Между тем на сегодняшний день 
Татьяна состоит в одном из вокально-
инструментальных ансамблей города и 
активно участвует в творческой жизни 
учреждения, в котором начался её но-
вый профессиональный путь. 

Алена СМИРǉОВА.

В пос;лке Металлплоͷадка Кемеровского муниципально-
го округа состоялась )) Всекузбасская ярмарка фольклора 
и народных умельцев «͐лавянский двор».

1. В период с 11 июля 2024 г. по 30 ноября 2024 г. в отношении 
объектов недвижимости, расположенных на территории Кемеров-
ской области – Кузбасса, Калтанского городского округа, кадастро-
вые кварталы 42:31:0302002, 42:31:0404015, 42:31:0404017, будут 
выполняться комплексные кадастровые работы в соответствии с го-
сударственным контрактом № 0417/24 от 10.07.2024 г., заключен-
ным со стороны заказчика Комитетом по управлению государствен-
ным имуществом Кузбасса, почтовый адрес: 650099, Кемеровская 
область – Кузбасс, г. Кемерово, пр. Советский, 58, адрес электрон-
ной почты: main@kugi42.ru, номера контактного телефона: 8 (3842) 
58-45-57, 58-50-30, со стороны исполнителя – ООО «Кемеровский 
Областной Кадастровый Центр» (ООО «КОКЦ»); договором субпо-
дряда на проведение работ № 114/07-24 от 11.07.2024, заключен-
ным со стороны подрядчика ООО «КОКЦ», со стороны субподрядчика 
Публично-Правовой компанией «Роскадастр» (ППК «Роскадастр»). 

Работы будут выполняться кадастровыми инженерами: 
– Васильевой Надеждой Николаевной,
наименование саморегулируемой организации кадастровых ин-

женеров, членом которой является кадастровый инженер, – Само-
регулируемая организация Ассоциация «Объединение кадастровых 
инженеров» (СРО Ассоциация «ОКИС»);

уникальный регистрационный номер члена саморегулируемой 
организации кадастровых инженеров в реестре членов саморегу-
лируемой организации кадастровых инженеров 0044;

дата внесения сведений о физическом лице в реестр членов са-
морегулируемой организации кадастровых инженеров: 28.11.2011 г.;

почтовый адрес: 650070, г. Кемерово, ул. Тухачевского, д. 21; 
адрес электронной почты: nadusha80@inbox.ru;
номер контактного телефона: 8-913-073-44-45;
– Гутовым Алексеем Леонидовичем;
наименование саморегулируемой организации кадастровых ин-

женеров, членом которой является кадастровый инженер, – Само-
регулируемая организация Ассоциация «Союз кадастровых инже-
неров» (СРО Ассоциация «СКИ»);

уникальный регистрационный номер члена саморегулируемой 
организации кадастровых инженеров в реестре членов саморегули-
руемой организации кадастровых инженеров: А-19454;

дата внесения сведений о физическом лице в реестр членов са-
морегулируемой организации кадастровых инженеров: 20.06.2016г;

почтовый адрес: 650070, г. Кемерово, ул. Тухачевского, д. 21;
адрес электронной почты: kadastr42gutov@yandex.ru;
номер контактного телефона: 8-961-708-76-44.
2. Правообладатели объектов недвижимости, которые счита-

ются в соответствии с частью 4 статьи 69 Федерального закона от 
13 июля 2015 года № 218-ФЗ «О государственной регистрации не-
движимости» ранее учтенными или сведения о которых в соответ-
ствии с частью 9 статьи 69 Федерального закона от 13 июля 2015 
года № 218-ФЗ «О государственной регистрации недвижимости» 

могут быть внесены в Единый государственный реестр недвижи-
мости как о ранее учтенных в случае отсутствия в Едином государ-
ственном реестре недвижимости сведений о таких объектах недви-
жимости, вправе предоставить указанному в пункте 1 извещения о 
начале выполнения комплексных кадастровых работ кадастровому 
инженеру – исполнителю комплексных кадастровых работ имею-
щиеся у них материалы и документы в отношении таких объектов 
недвижимости, а также заверенные в порядке, установленном ча-
стями 1 и 9 статьи 21 Федерального закона от 13 июля 2015 года 
№ 218-ФЗ «О государственной регистрации недвижимости», копии 
документов, устанавливающих или подтверждающих права на ука-
занные объекты недвижимости.

3. Правообладатели объектов недвижимости (земельных участ-
ков, зданий, сооружений, объектов незавершенного строительства) 
в течение тридцати рабочих дней со дня опубликования извеще-
ния о начале выполнения комплексных кадастровых работ вправе 
предоставить кадастровому инженеру – исполнителю комплекс-
ных кадастровых работ, указанному в пункте 1 извещения о нача-
ле выполнения комплексных кадастровых работ, по указанному в 
пункте 2 извещения о начале выполнения комплексных кадастро-
вых работ адресу сведения об адресе электронной почты и (или) 
почтовом адресе, по которым осуществляется связь с лицом, чье 
право на объект недвижимости зарегистрировано, а также лицом, 
в пользу которого зарегистрировано ограничение права и обре-
менение объекта недвижимости (далее – контактный адрес пра-
вообладателя), для внесения в Единый государственный реестр 
недвижимости сведений о контактном адресе правообладателя и 
последующего надлежащего уведомления таких лиц о заверше-
нии подготовки проекта карты-плана территории по результатам 
комплексных кадастровых работ и о проведении заседания со-
гласительной комиссии по вопросу согласования местоположе-
ния границ земельных участков.

4. Правообладатели объектов недвижимости, расположенных на 
территории комплексных кадастровых работ, не вправе препятство-
вать выполнению комплексных кадастровых работ и обязаны обе-
спечить доступ к указанным объектам недвижимости исполнителю 
комплексных кадастровых работ в установленное графиком время.

5. График выполнения комплексных кадастровых работ

Место выполнения комплекс-
ных кадастровых работ

Время выполнения комплекс-
ных кадастровых работ

Кемеровская область – Куз-
басс, Калтанский город-
ской округ, кадастровые 
кварталы: 42:31:0302002, 

42:31:0404015, 42:31:0404017

С 11.07.2024 по 30.11.2024

ИЗВЕЩЕНИЕ О НАЧАЛЕ ВЫПОЛНЕНИЯ КОМПЛЕКСНЫХ КАДАСТРОВЫХ РАБОТ

Точнее говоря – найденной плечевой 
кости крупной особи одного из предста-
вителей панцирных динозавров, предпо-
ложительно анкилозавра (это крупные 
растительноядные динозавры, жившие на 
территории Кузбасса 120 млн лет назад).

Плечевая кость была обнаружена экс-
педиционным отрядом музея на местона-
хождении Шестаково-1 (Шестаковский 
палеонтологический комплекс, Чебулин-
ский муниципальный округ). Часть ко-
сти окружена плотно сцементированным 
песчаником, а извлечение образца из по-
роды опасно для его сохранности. Учёные 
решили изучить находку с помощью ком-
пьютерной томографии. Это исследова-
ние облегчает основную задачу – выявить 
важные диагностические признаки образ-

ца, скрытые под слоем породы, не подвер-
гая опасности хрупкий материал окаме-
нелости, а также помогает создать циф-
ровую модель.

Компьютерную томографию сделали 
в Мариинской городской больнице имени 
В. М. Богониса. Плечевую кость динозав-
ра изучали с помощью мультиспирального 
компьютерного томографа с высокой сте-
пенью разрешения получаемых изображе-
ний и высокой скоростью сканирования. 
Предварительные исследования важной 
для науки находки провели ведущие учё-
ные-палеонтологи: Александр Аверья-
нов (доктор биологических наук, профес-
сор РАН, главный научный сотрудник Зо-
ологического института РАН (г. Санкт-
Петербург), ведущий научный сотрудник 
Кузбасского государственного краеведче-
ского музея, специалист международного 
уровня в области морфологии и эволюции 
животных, ведущий специалист в России 
по изучению динозавров) и Павел Скучас 
(доктор биологических наук, профессор, 
заведующий кафедрой зоологии позвоноч-
ных Санкт-Петербургского государствен-
ного университета, известный специалист 
по динозаврам и другим мезозойским по-
звоночным).

Первый этап запланированных иссле-
дований уже завершён, получены ценные 
данные о строении находки. Иван Тиму-
рович Кузьмин, кандидат биологических 
наук, доцент кафедры позвоночных Санкт-
Петербургского государственного универ-
ситета, создал 3D-модель плечевой ко-

сти динозавра и начал её сегментирова-
ние. Теперь необходимо с помощью спе-
циальной программы удалить всё лиш-
нее (породу и гипс), а затем можно рабо-
тать с 3D-моделями – создавать копии, 
изучать строение кости как внутри, так и 
снаружи. Следующий этап – это гистоло-
гическое изучение костной ткани с помо-
щью электронной микроскопии. Итогом 
исследований станет уточнение система-
тического положения представителя ма-
лоизученной группы панцирных дино-
завров и, возможно, определение нового 
представителя динозавровой фауны Ше-
стаковского комплекса.

В ̓осударственной библиотеке Кузбасса для детей 
и молод;жи работают сразу две яркие выставки.

Первая – «Краски детства». Это выставка работ учеников сту-
дии изобразительного искусства «Подсолнух» (авторы работ – 
мальчишки и девчонки от 8 до 15 лет). В экспозиции – 19 работ 
юных художников. Рисунки выполнены различными материала-
ми: гуашью, акварелью, пастелью. Среди них есть натюрморты, 
пейзажи, иллюстрации и многофигурные композиции. Все ра-
боты пронизаны душевной теплотой, искренностью и любовью. 
Это отличная возможность окунуться в мир детства до 20 августа!

Вторая – «Аутентичный мир», выставка талантливой кемеров-
ской художницы Елены Моор, чьи работы любимы жителями го-
рода за самобытность и оригинальность сюжета. Елена окончи-
ла художественное отделение детской школы искусств № 19, за-
тем Кузбасский художественный колледж.

В экспозиции – работы в разных стилях и жанрах: сибирские 
пейзажи, портреты, натюрморты, мифологические сюжеты. Кар-
тины отличает оригинальность видения и сюрреализм повество-
вания. Художница – разносторонний творческий человек, кото-
рому подвластны разные стили и техники искусства. Она занима-
ется живописью, графикой, глиняной пластикой. Работы кеме-
ровчанки хорошо известны за пределами города, хранятся в част-

ных коллекциях Красноярска, Новосибирска, Москвы, Санкт-
Петербурга, Чеченской Республики.

А ещё на протяжении нескольких лет мастерица активно со-
трудничает с книжными издательствами, создавая иллюстрации и 
обложки к художественным произведениям, среди которых – сказ-
ка «Утиная история», роман «Исповедь влюбленной женщины».

Подготовила Анна ТИМОǕǏК.

ВЫСТАВКИ

Řейзажи� портреты� 
натюрморты

͐отрудники Кузбасского государственного краеведческого музея 
сделали томографию... динозавру.

̴͊Г͉̀Я ͈͉̀͑͊͑̀ͅ
˦˶˃ʾассовˊˏ ˥ли˃авета ˧аксиˆова и ˪авел ʷеˀ-
лов £ сереʾрянˏе при˃˸рˏ первенства России среди 
спортсˆенов до �ͼ лет в ˦раснодаре ���£�� и˒ля�.

Прокопчанка Елизавета Максимова показала второй ре-
зультат в финальном забеге на дистанции 100 метров – 
11,58 секунды (в полуфинале – 11,55, личный рекорд). По-
допечная тренера Евгения Тимофеева уступила одну «со-
тку» Надежде Зубковой из Хабаровского края. Год назад 
наша землячка выиграла первенство страны в этой воз-
растной группе с результатом 11,88 секунды. Максимова 
установила личный рекорд и на дистанции 200 метров 
(23,93 секунды в забеге), но в финале не выступала.
Кемеровчанин Павел Щеглов (победитель первенства 
страны – 2023 среди юношей до 18 лет) в юниорском тур-
нире набрал вторую сумму в десятиборье – 6 639 очков. 
Тренеры многоборца – Юлия Чернявская, Иван Быков и 
Илья Ляпин.
Елизавета Максимова и Павел Щеглов вошли в юниор-
скую сборную России для участия в матчевой встрече 
команд Союзного государства (Брест, 23–24 июля).

͏ͅЃ͈
ʼ˂ноафриканеˊ ʻрл Да˶ри £ л˶ˋˌиֹ ʾоˆʾардир 
новок˶˃неˊкоˀо �˧еталл˶рˀа� по итоˀаˆ реˀ˶ляр-
ноˀо ˋеˆпионата России� ��� ʾалл в �� ˆатˋа˷.

Заработали очки в командную копилку капитан «сталева-
ров» Антон Сычёв (30), Сергей Ефремов (25), южноафри-
канцы Дин Гордон (25), Кортни Виннаар (22), а также Ар-
тём Шалунов, Михаил Ратиашвили (по 20), Гор Петросян 
и Никита Филиппов (по 10).
В списке бомбардиров элитного дивизиона Эрл Даури 
замыкает тройку лидеров. Опережают его соотечествен-
ник Кобус Мараис из казанского клуба «Стрела-Ак Барс» 
(163) и уроженец Королевства Тонга Джейсон Таумалоло 
из красноярского «Красного Яра» (153).
«Металлург» финишировал в «регулярке» на шестом ме-
сте, набрав 32 очка в 16 матчах. В четвертьфинале плей-
офф команда Вячеслава Шалунова сойдётся с «Красным 
Яром». Первый матч серии до двух побед пройдёт 17 ав-
густа в Новокузнецке, ответная встреча состоится 25 ав-
густа и, если потребуется, 31 августа.

Вадим АǉТОǉОВ.

͐егодня, 1� июля, междуре-
ченская «Распадская» 
в четвертьфинале Кубка 
͐ибири среди любительских 
коллективов примет 
͓К «͌овокузнецк». ͍твет-
ный матч состоится 1� июля.

Победитель кузбасского дерби сой-
дётся в полуфинале с «Темпом» или 
«Полимером» из Барнаула (в первом 
матче победил «Темп» – 2:0). В ми-
нувшем сезоне коллективы из столи-
цы Алтайского края завоевали два 
трофея: «Темп» выиграл Кубок Сиби-
ри, «Полимер» – чемпионат Сибир-
ского и Дальневосточного федераль-
ного округов (зональный турнир тре-
тьего дивизиона российского футбо-
ла). В остальных четвертьфиналь-
ных парах соперничают красноярские 
команды «Рассвет» и «Енисей-М» (пер-
вый матч – 1:1), а также «Бурятия» 
(Улан-Удэ) и «Байкал» (Иркутск).

«Распадская» – пятикратный об-
ладатель Кубка Сибири (2003, 2005, 
2008, 2015, 2022 гг.), новокузнечане 
завоевали трофей три сезона кряду 
(2017–2019 гг.). В этом сезоне одна из 
наших команд сойдёт с дистанции на 
четвертьфинальной стадии и сосре-
доточится на зональном первенстве.

Кузбасские коллективы провели 
очную встречу в Междуреченске 28 
июня в заключительном туре перво-
го круга чемпионата СФО и ДФО. В 
жаркую погоду хозяева под руковод-
ством Алексея Зарубина одержали 
победу над подопечными Станисла-
ва Рылова – 3:1.

«Распадская» занимает второе ме-
сто в чемпионате, заработав 22 очка 
в десяти матчах. Лучший бомбардир 
команды – Константин Ковальчук 
(пять мячей). На три балла опережает 
междуреченцев «Темп». ФК «Новокуз-
нецк», набрав 18 очков, уступает ново-
сибирской «молодёжке» по дополни-
тельным показателям. Новокузнечанин 
Денис Платоненко лидирует в споре 
бомбардиров турнира – восемь мячей.

Второй круг зонального первен-
ства начнётся 26 июля: «Распадская» 
встретится в Новосибирске с мест-
ной «молодёжкой», «Новокузнецк» – 
в Барнауле с «Динамо-М». В воскре-
сенье, 28 июля, наши команды поме-
няются соперниками. Ещё через не-
делю, 2, 4 августа, кузбассовцы при-
мут «Темп» и «Полимер». Чемпио-

нат СФО и ДФО завершится 29 сен-
тября: «Новокузнецк» и «Распадская» 
сыграют на стадионе «Запсибовец».

Вадим АǉТОǉОВ.

ТАБЛО

͖͋ͅП͈ОН̀͑ С͓О ͈ Д͓О
˪оло˂ение коˆанд после перво-
ˀо кр˶ˀа� 1. «Темп» (Барнаул) – 25 очков 
(разница мячей – 27 – 4). 2. «Распадская» 
(Междуреченск) – 22 (18 – 9).
3. «Новосибирск-М» – 18 (21 – 13). �. �˨о-
вок˶˃неˊк� £ �� ��� £ ���. 5. «Бурятия» 
(Улан-Удэ) – 16 (17 – 14). 6. «Чита» – 16 
(15 – 15). 7. «Полимер» (Барнаул) – 13 
(16 – 14). 8. «Байкал» (Иркутск) – 10 (18 – 
20). 9. «Рассвет» (Красноярск) – 7 (9 – 23). 
10. «Динамо-М» (Барнаул) – 6 (7 – 27). 
11. «Енисей-М» (Красноярск) – 5 (12 – 27).




